

Erster Schultag 2018

„Einfach klasse, dass du da bist...“ mit diesen Worten begrüßten die Kinder der Grundschule die neuen ABC-Schützen musikalisch in der Turnhalle.

Die stellvertretende Schulleiterin Sandy Reuther hieß alle 29 Schulanfänger mit ihren Eltern und Verwandten willkommen, bevor die Viertklässler noch mit einem nett vorgetragenen Gedicht auf die gemeinsame Zeit in der Schule einstimmten.

Endlich war es dann soweit! Die Kinder nahmen stolz und freudestrahlend ihre Schultüten von ihren Lehrerinnen Frau Krabler (stellvertretend für Frau Richard) und Frau Kellner in Empfang und gingen gemeinsam mit ihren Mitschülern aus der zweiten Klasse in die Klassenzimmer. Die Eltern und Verwandten wurden währenddessen vom Elternbeirat bewirtet und hatten bis Unterrichtsende die Gelegenheit sich auszutauschen und Kontakte zu knüpfen.

Alle freuen sich nun auf das gemeinsame Lernen in den erstmaligen Kombiklassen 1/2a und 1/2b.

